



A 4 BANDAS

Gominolas

► **AL OÍDO.**

- El presidente de Gial y concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de Almería: «Ni entiendo ni comparto vuestra línea editorial».

Para Juan Megino, las denuncias sobre algunas de sus más que dudosas actuaciones urbanísticas y sobre las personas con las que suele trabajar y las relaciones tan estrechas que mantienen con algunos de los técnicos de su área son una cuestión que no merece una respuesta. Por desgracia para él todo es verdad y quien lo leyó, lo sabe.

- «Va a ser que no». Cuentan que el alcalde de El Ejido, Juan Enciso, está deshojando pétalos de margarita y que el último que le queda entre manos, según la tradición popular, le va a traer mala suerte. ¿Por qué no habrá filtrado a sus medios la última encuesta?

Dicen en El Ejido que entre tomates, Enciso busca un trébol.

- El concejal del Grupo Independiente Miguel Cazorla está teniendo problemillas con su Plan de Dinamización Turística y los gastos realizados, que están siendo auditados por el Gobierno y la Junta. En el Ayuntamiento las miradas se dirigen al interventor municipal. Aseguran que se negó a firmar las facturas presentadas por el edil, correspondientes a la Feria del Caballo y los refugios de la Guerra Civil porque -cuentan- estaban manipuladas y por eso tuvo que recurrir al suplente del interventor, cuando este estaba de vacaciones.

► **FRASES NO CÉLEBRES.**

- Enciso: «Tenemos que seguir aprovechando nuestra costa, no dejarnos llevar por el peso del ladrillo».
- El alcalde de El Ejido y presidente del PAL parece que se olvida de los planes que tiene para su pueblo y de la inmensa cantidad de ladrillos que se van a poner junto al litoral de su municipio cuando responde así a una pregunta que forma parte de una entrevista publicada en el último número de Nueva Empresa. ¿La Ensenada de San Miguel la van a construir con gominolas?

► **ACARICIANDO EL CIELO.**

- Carmelo Rodríguez, el candidato a rector, ha conseguido en un tiempo récord ganarse la confianza de buena parte de la comunidad universitaria. Su apacible talante y sus ganas de hacer de la Ual un lugar de referencia de cara a la Convergencia Europea le están abriendo puertas que, en principio, tenía cerradas. Joven, lo es; con experiencia, también. Lo uno y lo otro pueden abrirle las puertas del Rectorado, a falta de que Alfredo Martínez termine de deshojar la margarita sobre qué hará.

- Cuentan que el secretario general del Ayuntamiento, a punto de jubilarse, es un hueso duro de roer, pero algunos concejales han descubierto su talón de Aquiles, su hija, y no dudan en alzarla hasta al cielo para lograr ablandarle al secretario su corazoncito y, si cuela, una firma rápida que les autorice las actuaciones municipales.

► **PREGUNTAS DESDE EL MÁS ACÁ.**

- ¿Qué hace un conocido grupo de comunicación metido en temas de combustibles?
Los negocios de algunos sobrepasan lo inteligible, máxime cuando diversifican tanto su negocio que ya no se sabe si el objeto social de la empresa es hacer churros, poner ladrillos o explotar gasolineras.
- ¿Será verdad lo que cuentan sobre que Nono Amate está desilusionado con su candidatura a la alcaldía de la capital y que está más centrado que nunca en su labor de presidente de la autoridad portuaria?
- ¿Algún partido político está tutelando la actuación de una institución cuya vocación no es otra que la defensa de los intereses de los empresarios de Almería?
El paseíllo de los representantes empresariales de la Plataforma en contra del cierre del Gran Plaza fue recibido con desigual sensibilidad. Cámara de Comercio y Asempal mostraron frialdad y poca receptividad.